

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Flexing dalam bersedekah merupakan suatu fenomena yang cukup pesat perkembangannya di media sosial. Dalam Al Qur'an, *Flexing (riya')* merupakan suatu bentuk distorsi dari amal kebaikan yang dilakukan seseorang. Dalam hal bersedekah khususnya, perilaku *flexing* memiliki beberapa unsur lain yang telah di sebutkan dalam Al Qur'an yaitu : *al Mannu* (menyebut-nyebut sedekahnya), *al Adza* (menyakiti perasaan penerima) dan *Ria annasi* (memperlihatkan kepada orang lain dengan tujuan mendapat pujian). Unsur-unsur seperti itulah yang kemudian bisa menghilangkan pahala sedekah, bahkan bersih tak bersisa sedikitpun seperti halnya batu licin yang di guyur hujan deras yang telah tertera dalam Q.S Al Baqarah ayat 264.
2. Sedekah merupakan suatu amalan yang sangat besar pahalanya, karena harta yang disedekahkan berpotensi memiliki manfaat yang berlipat ganda dari siapa saja yang merasakan aliran manfaat dari sedekah itu, yang di dalam Al Qur'an diumpamakan seperti satu biji yang menghasilkan ribuan biji-biji yang lain. Pahala yang sedemikian besarnya tentu akan sangat sayang jika hilang begitu saja. Maka Al Qur'an pun memberikan jawaban atas persoalan tersebut

sebagai upaya untuk memaksimalkan potensi kebaikan dan manfaat dalam hal bersedekah. Diantaranya yaitu dengan cara memegang teguh prinsip-prinsip bersedekah dalam Al Qur'an, fokus pada manfaat sedekah, memperkuat niat bersedekah, menanamkan rasa rendah hati ketika bersedekah, dan selalu mengevaluasi diri sendiri khususnya dalam hal bersedekah agar bisa mendapat hasil yang maksimal dari apa yang telah dilakukan.

B. Kata Penutup

Dengan mengucapkan rasa syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah dan inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis berusaha semaksimal mungkin mencurahkan tenaga, waktu dan pikiran dalam pembuatan skripsi ini. Namun penulis menyadari bahwa skripsi yang penulis susun ini masih banyak sekali kekurangannya, baik dari segi penulisan kata-kata, penyajian data, maupun dari segi analisisnya. Oleh karena itu saran yang membangun dari pembaca, senantiasa penulis harapkan. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan sumbangan baik tenaga, pikiran maupun doa. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya bagi para pembaca pada umumnya. Semoga senantiasa kita selalu dalam lindungan Allah SWT baik didunia maupun di akhirat. Aamin.